ARCHIVES1 Page PDF

17 - Inauguration du TGV EST

Posté le : 15/03/2007

Par: R & G. Claraco

Catégorie :

Le Ministre des Transports Français, Dominique Perben a inauguré hier le TGV Est Européen.





Ce chantier pharaonique va permettre les premières interpénétrations de matériels à Grande Vitesse Européens.

TGV Français et ICE Allemand vont coopérer dans une desserte rapprochant les Européens. Cette desserte est un véritable enjeu, car elle va permettre de tester les capacités réelles de coopération entre exploitants ferroviaires.

Ces matériels à grande vitesse, Français et Allemands, vont vraiment montrer deux conceptions très différentes des services offerts. L'Est de la France sera donc le premier territoire à vraiment bénéficier d'une telle ouverture.

Le TGV Est qui roulera à 320 kilomètres heures a été précédé d'un feu d'artifice qui lui a circulé sur l'infrastructure à 5400 Km/h.

Ce feu d'artifice est l'annonce du prochain record officiel que devra établir la machine Française qui devrait rouler sur les rails autour des 560 - 580 kilomètres par heure.

Après les VIP invités lors ce cette inauguration, Intermodalité.com vous donne rendez vous dans trois mois pour un essai d'usager en ligne.